

Con la presencia de 3,500 clientes de todo el mundo Liebherr lanzó al mundo sus nuevos modelos de grúas móviles.

# Liebherr Customer Days 2015 - Alemania

**D**urante los días 17 y 18 de junio del presente año en la ciudad de Ehingen en Alemania se llevo a cabo el “Liebherr Customer Day”, evento que reúne a clientes de todo el mundo y en donde la revista Tecnología Minera tuvo el privilegio de estar presente como único medio invitado.

Como líder en el mercado internacional, Liebherr ofrece un amplio programa de grúas sobre camión con plumas telescópicas y de celosía en

chasis sobre ruedas y sobre cadenas. Potentes y fiables, las máquinas lidian con tareas de elevación de las más variadas características. Es por ello que el objetivo de esta visita fue poder observar toda la producción, tecnología y post venta de estos productos.

#### Liebherr - Werk Ehingen

La empresa Liebherr-Werk Ehingen GmbH fue fundada en el año 1969. Con unos productos de gran calidad

y orientados al mercado, la empresa se desarrolló hasta convertirse en el líder del mercado internacional de grúas sobre camión y grúas sobre cadenas. La construcción y la puesta en práctica de parasoles gigantes forman parte, igualmente, de sus prestaciones. Desde su fundación se han ampliado continuamente los centros de producción y sus capacidades. Hoy en día se suministran diariamente seis grúas móviles desde Ehingen a clientes en todo el mundo.

